

Grossstadtratspräsident
Thomas Hauser
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 2. April 2008

Sehr geehrter Herr Präsident

Die Unterzeichnenden ersuchen Sie höflichst, folgenden Vorstoss auf die Traktandenliste des Grossen Stadtrats aufzunehmen:

Postulat: *Städtische Investitionen in Photovoltaikanlagen*

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Frau Stadträtin, sehr geehrte Herren Stadträte

Im Rahmen der Diskussion des Grossen Stadtrats über das Postulat von Christoph Lenz und Oliver Mank für städtische Photovoltaikanlagen vom 01.04.2008 zeigte sich, dass im Parlament ein breiter Konsens darüber vorhanden wäre, namhafte zusätzliche Investitionen in die zukunftssträchtige Solarstromtechnologie zu tätigen.

Es blieb unbestritten, dass

- der Anteil an produziertem Solarstrom der städtischen Werke immer noch zu klein ist
- es auf öffentlichen wie privaten Liegenschaften in der Stadt geeignete Standorte für solche Anlagen gäbe
- auch unsere Stadt von den im Rahmen der Revision der Energiegesetzgebung des Bundes in den nächsten Monaten für solche Anlagen bereitgestellten, gewichtigen Fördermitteln profitieren sollte.

Leider ist das berechtigte Anliegen am 01.04.2008 aufgrund der Unnachgiebigkeit der Postulanten (vgl. SN vom 02.04.2008), den nicht unproblematischen Wortlaut ihres Vorstosses anzupassen, auf der Strecke geblieben. Hiermit soll dem Anliegen eine zweite Chance eingeräumt werden.

Der Stadtrat ist zu beauftragen, dem Stadtparlament Bericht zu erstatten über die Prüfung namhafter Investitionen in städtische Photovoltaikanlagen oder solche der Etawatt, die von den bereitgestellten Fördermitteln des Bundes profitieren würden.

Die Postulanten:





